



Volkstanzkurs bei den Rosenheimer Trachtenvereinen

Beitrag

Gut angelaufen ist der öffentliche Volkstanzkurs der beiden Rosenheimer Trachtenvereine „Alt Rosenheim“ und „Innviertler“. Über 30 Paar haben sich eingefunden um „Boarisch Tanz`n“ zu lernen. Fachkundig wurden die Tanzeifrigen von Uli Berchtold und Hans Löw in die Schrittfolge des bayerischen Volkstanzes eingewiesen. Eine Besonderheit ist auch das Erlernen der „Münchner Francaise“. Der Tanzkurs findet noch am Dienstag, den 7. und 14. November, jeweils um 19:30 Uhr im Gasthaus Höhensteiger, Westerndorf St. Peter statt. Quereinsteiger sind jederzeit willkommen.

Bericht und Foto: Franz Schmid / Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Rosenheim



2. Trachtenverein Alt-Rosenheim
3. Trachtenverein Innviertler Rosenheim
4. Volkstanz